El Inquisidor

Confirman a Claudia Silva y a Olga Tirado como aspirantes a la Alcaldía de Acámbaro.

Vigente, el problema de la pandemia del coronavirus en Guanajuato.

En alerta!: "malosos" provocan incendios en el municipio de Acámbaro.

Los partidos políticos están en proceso de nominar a sus aspirantes a legisladores.

HOLA MIS AMIGOS.- Un serio problema en México que adquiere una dimensión de crisis humanitaria, muy grave, es el de las desapariciones de personas, qué barbaridad!!!. Y tan es así el caso, que el mundo entero ya lo sabe, por ello, 39 países urgieron al Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador a atender el asunto, incluyendo la identificación forense de las víctimas para que haya resultados reales; como también que no exista impunidad para los culpables. Los países hicieron sus observaciones durante la Cuarta Revisión del Examen Periódico Universal (EPU, por sus siglas), mismo que promueve la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Al respecto, el Gobierno de AMLO se ha quedado callado. Todo indicaría que no tiene "otros datos" sobre la advertencia internacional que lo coloca en el escenario mundial como un territorio de alto riesgo, rojo, y peor que los territorios en donde hoy existe una guerra regional. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que cierran los ojos ante las exigencias de la sociedad, gachos!!!:

1.- Confirman a Claudia Silva y a Olga Tirado como aspirantes a la Alcaldía de Acámbaro.- El Comité Nacional del PAN, así como el Estatal, confirmaron a Claudia "La Pollita" Silva como la segura abanderada a la Alcaldía de Acámbaro para el período 2024-2027, en tanto que la Dirigencia Nacional y Estatal de MORENA hizo lo propio con Olga Tirado Zúñiga. Sin embargo, falta definir si irán en Coalición con el PRI y el PRD por una parte; y por otra, con el PT y el Verde. Será la primera ocasión que dos mujeres contiendan directamente por la Presidencia Municipal, aunque falta también la definición del Movimiento Ciudadano sobre algún posible aspirante. De momento, las opiniones sobre las futuras candidaturas son diversas, por lo que el duro trabajo de convencimiento a la población se hará durante las campañas oficiales para que el 2 de junio, el veredicto final lo manifieste en las urnas. A ver qué sucede!.





Claudia Silva, izquierda; y Olga Tirado, a la derecha. Son las aspirantes a la silla de Juárez 280 para el período 2024-2027.

2.- Vigente, el problema de la pandemia del coronavirus en Guanajuato.- A nivel estatal, se ha dicho que el COVID-19 está "bajo control". No obstante, a nivel nacional se confirma que habría más de 300 casos en 11 entidades federativas, sin que 'aparezca' Guanajuato. Aún así, el problema sanitario es real para el Estado, incluyendo al municipio de Acámbaro. El sector salud no actualiza sus estadísticas en la plataforma oficial, pero bien se sabe que hay enfermos por coronavirus, sin excluir escuelas de pre-escolar y primaria. Aguas eh!!!. Aquí, se han "retirado" los protocolos sanitarios y los estudiantes quedan expuestos al contagio. En la comunidad en general, no hay mucha variación, si bien se dejó de lado el uso del cubre bocas y prevalece el saludo de mano y no hay tampoco una prevención con el lavado de manos. El sector salud debe reforzar la campaña contra el coronavirus sin duda, sobre todo porque durante la segunda quincena de enero y la primera de febrero el frío es más intenso. Se sabe que la variante detectada del COVID-19, la JN.1 o Pirola —derivada de Ómicron-, es muy contagiosa y puede mutar para ser muy letal como sucedió con otras en perjuicio de la vida de la población. Por ahora, cada quien debe aplicar las medidas sanitarias contra el COVID-19. Cuidado!!!.



El lavado de manos es permanente, a fin de evitar contagios de COVID-19. En Guanajuato, la pandemia sigue vigente.

3.- En alerta!: "malosos" provocan incendios en el municipio de Acámbaro.- A la fecha, se ha detectado que un grupo de jóvenes, 'malosos', se dedican a provocar incendios en diferentes zonas del municipio. La policía local a cargo de Rafita Beltrán ya investiga, toda vez que hay denuncias de los vecinos por medio del 911 para evitar que el fuego dañe a personas y viviendas. Las áreas afectadas son las de las colonias Las Malayas, Rancho Grande, La Cañada, Valle de Acámbaro y Luis Echeverría. No obstante, también los hay por la noche en la falda del Cerro del Toro. Adicionalmente, la policía ya vigila zonas como la de Tócuaro y la Sierra de Los Agustinos. Y en este último caso, hay interconexión con las corporaciones de policía de Tarimoro y Jerécuaro, ya que la Sierra abarca tres municipios. Hacia Michoacán entre tanto, las áreas afectadas por los "malosos" en esta época del año, son las del Cerro de San Andrés y el sector de la Autopista Morelia-Salamanca. Quienes provocan los incendios son personas que no entienden la relevancia de cuidar el ambiente, pero sobre todo el planeta. Bola de viejos feos, gachos!!!.



Incendio en "La Cañada" de la colonia "Velasco Ibarra" de Acámbaro. Inconscientes dañan el ambiente y comprometen la vida de las personas en áreas pobladas.

4.- Los partidos políticos están en proceso de nominar a sus aspirantes a legisladores.- Al igual que con los abanderados a la Alcaldía, los partidos políticos analizan y definen a sus aspirantes a las Diputaciones. Por MORENA, no hay nada oficial todavía, en tanto que en el PAN, la Dirigencia Nacional y Estatal reveló que por Acámbaro, a la Federal, será otra vez Esther Mandujano y a la Local, el actual diputado César Larrondo Díaz. Se espera una interesante contienda, si bien son posiciones para el Congreso Federal y Local, respectivamente, en donde los partidos políticos buscan tener la mayoría para 'imponer' su respectiva agenda legislativa. Las campañas políticas entre tanto, que son regionales, permitirán analizar al detalle a los aspirantes. A la fecha y al menos por los del PAN que 'repiten', el pueblo ya tendría una evaluación. Vamos a ver qué resultado arrojan los comicios. Vamos a ver!.



César Larrondo Díaz y Esther Mandujano Tinajero estarán nuevamente en campaña para 'repetir' como legisladores en el período 2024-2027.



Para concluir con el tema de las desapariciones en México y la falta de esclarecimiento, es de comentarse que los 39 países que piden resolver el problema, insisten en que el Gobierno mexicano disponga de un Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas que sea verdaderamente confiable, pero también que garantice la participación de las familias afectadas en la búsqueda de sus seres queridos. Los 39 países consideran que México no puede seguir así, pues aquí hay más desaparecidos que en las guerras regionales de Rusia contra Ucrania y de Palestina contra Israel, por ejemplo. Habría entre 105 y 120 mil desparecidos, no puede ser!!!. Entre las naciones que formulan la observación figuran la propia Rusia y Ucrania, Alemania, Austria, Canadá, Estados Unidos, Chile, España, Francia, Jordania, Noruega, Países Bajos, Portugal y Suecia. Todo surgió por los recientes "Informes" de AMLO sobre las desapariciones, los cuales no son reales. Por ahora, sólo el Movimiento por Nuestros Desaparecidos, integrado por más de 86 Colectivos de 25 Estados de la República Mexicana y tres de naciones de Centroamérica, han agradecido el respaldo y la solidaridad internacional. A ver si López Obrador entiende y atiende la petición y resuelve el problema. Lo hará?. Ojalá. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.